



せんだん

令和7年度努力目標 にこにこ わくわく どんどん頑張る南っ子

学校だより
令和7年9月5日
平戸市立田平南小学校
校長 川下 博子

2学期が始まりました

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校では、朝から笑顔いっぱい大きな声で「おはようございます」とあいさつする子供たちの声が響き渡っています。事故やけが等なく、始業式を迎えることができたのも、各ご家庭や地域で子供たちを見守っていただいたおかげだと思います。感謝申し上げます。また、生活のリズムがつかめずにいるお子さんもいらっしゃるかと思います。学校でも、子供たちの様子をよく見ながら指導していきたいと思っておりますので、ご家庭などで気になる様子などございましたら、お知らせいただければと思います。また、2学期に子供たちが更に力をつけるように、次のようなことに取り組んでいきたいと思っておりますので、学校教育へのご理解、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

明るく思いやりのある子供 にこにこ	自ら進んで学ぶ子供 わくわく	元気よく頑張る子供 どんどん頑張る南っこ
<ul style="list-style-type: none"> ○互いを認め合い、高め合う支持的風土にあふれた学級経営 ・行事や学活等、様々な場面での活躍の場・賞賛の場の設定 ○豊かな情操をはぐくむ体験活動の推進 ・緑の少年団活動の継続 	<ul style="list-style-type: none"> ○校内研修の充実 ・研究授業を通じた授業改善 ○基礎・基本の確実な定着 ・スキルアップタイムの有効活用(毎週火曜日木曜日の朝、ミライシードを活用した個に応じた問題への取組) ・家庭学習(宿題・自主学習)の定着と充実 	<ul style="list-style-type: none"> ○健康意識の向上 ・早寝・早起き・朝ごはんの取組による基本的な生活習慣の定着 ・メディアコントロールへの取組(毎週月曜日のノーメディアデーの実施) ○「元気」を下支えする心の醸成 ・心を整える清掃活動

環境整備へのご協力ありがとうございました

8月24日(日)にPTA奉仕作業を実施したところ、ご多用の中、多くのご参加を頂きありがとうございました。当日参加できないため、前日等に草刈りをしていただいた方もおられ、本当に感謝しています。グラウンド等の除草作業や、子供たちが普段掃除するのが難しい窓の掃除等していただいたおかげで、きれいな環境で2学期を始めることができました。本当にありがとうございました。

2学期の主な学校行事

9月30日(火)	文化庁巡回講演会「人形劇」
10月2日(木)	市小学校陸上大会(予備日 10月8日)
10月22日(水)	防犯教室
10月23日(木)	県青少年劇場「寄席」(北小で)
11月7日(金)	学習発表会
12月2日(火)	持久走大会(予備日 12月4日)
12月4日(木)	人権集会
12月24日(水)	終業式

